

MOIS SANS TABAC EN BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE
Retour d'actions menée en région : « Le tabac, parlons-en »
Maison de santé Arconce à Charolles (71) ; 13 octobre 2020

CHAROLLES

Une réunion publique sur le tabac mardi prochain

“Le Tabac, parlons-en” est le thème de la réunion organisée par la Maison de santé de l'Arconce, qui aura lieu le mardi 13 octobre, à 20 h, à la salle du Bailliage, 36 rue Baudinot à Charolles. Une information sur le sevrage tabagique, en amont de la campagne “Moi(s) sans tabac”, qui débute le 1^{er} novembre. La soirée, ouverte à tous et sur réservation, sera animée par le docteur Bertrand Joly, médecin tabacologue à Paray-le-Monial, et Isabelle Billoux, infirmière Asalée (Action de santé libérale en équipe). Sous forme de discussion, les professionnels de santé répondront aux questions des participants, fumeurs, ex-fumeurs, conjoint ou proches de fumeurs, désireux d'arrêter le tabac ou pas. Au cours de cet échange, des patients apporteront leur témoignage.



Isabelle Billoux, infirmière Asalée, et le docteur Bertrand Joly, médecin tabacologue, animeront la soirée. Photo JSL/Laurence RIVAT

**Réservation et renseignements auprès d'Isabelle Billoux :
Tél. 06.73.07.03.77.**